



**30 Pièces**

**1500 m<sup>2</sup>**

**Réf. 82265522**

**10 720 000 €**

**Stes-Maries-de-la-Mer**

Maison à vendre (13460)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Co-exclusivité Daniel FÉAU : Au cœur du Parc Régional de Camargue, à dix minutes des Saintes-Maries-de-la-Mer, au calme absolu, véritable propriété historique du XVIIIème siècle. Propriété équestre et agricole qui s'étend sur près de 1500 m2 de bâtis et 260 hectares de terres dont environ 200 hectares sont cultivés en riz, riz biologique et melon et entièrement irrigués grâce à deux stations de pompage et digue aménagée. Le reste des terres est composé de pâturages pour le bétail et de nombreux aménagements équestres : 51 stalles, paddocks, marcheurs, enclos ronds et piste d'entraînement de 1,2 ...

Co Sole Agent. This 18th century property steeped in history is set in the heart of the Camargue Regional Park 10 minutes from Saintes-Maries-de-la-Mer. Offering about 1500 sqm of floor space in total, it is set in 260 hectares of land of which about 200 hectares cultivating rice, organic rice and melons are irrigated by means of two pumping stations and a dyke. Boasting 300 year-old pine trees, the remainder of the land comprises meadows and numerous equestrian facilities: 51 horse boxes, paddocks, a horse-walker, enclosures, and a 1.5 km training track for standardbreds and thoroughbreds. Part ...

**DANIEL FEAU LUBERON & ALPILLES**

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

